
平成３０年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１６日）

２－１

民進党・県民連合 ３７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーの推進について

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、どのよう 知 事 エネルギー課

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 福島新エネ社会構想に基づく再生可能エネルギーの導入 企画調整部長 〃

拡大にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた 〃

い。

３ 地域主導型の再生可能エネルギー事業をどのように推進 〃 〃

していくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、風力発電所の立地に伴う環境への影響を低減する 生活環境部長 環 境 共 生 課

ため、どのように対応しているのか尋ねたい。

二 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立学校における教職員の多忙化を解消するため、外部

人材を活用すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、スクール・サポート・スタッフをどの

ように活用していくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校に配置する部活動指導員

として、どのような人材を考えているのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、少人数教育のメリットを公立小中学校

における児童生徒の学力向上にどのように生かしていくの

か尋ねたい。

５ 県立高等学校において、少人数教育の充実を図るべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 県教育委員会は、県立高等学校において、再生可能エネ 教 育 長 教 育 庁

ルギーに関する教育にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

三 県内経済動向と雇用について

１ 県は、県内の直近の経済動向をどのように捉えているの 企画調整部長 統 計 課

か尋ねたい。

２ 県は、商業まちづくり基本方針をどのように見直してい 商工労働部長 商業まちづくり

くのか尋ねたい。 課

３ 地域限定保育士試験を実施すべきと思うが、県の考えを こども未来局長 子育て支援課

尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立高等学校における進路アドバイザー 教 育 長 教 育 庁

が生徒の進路実現に向け適切な指導ができるよう、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

四 観光行政について

１ 県は、外国人観光客の誘客に向け、Ｗｉ－Ｆｉ環境の整 観光交流局長 観 光 交 流 課

備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 東京オリンピックの県内開催に向け、案内表示の多言語 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

対応に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

五 手話の普及について 総 務 部 長 広 報 課

手話の更なる普及のため、知事定例記者会見の動画に手話

通訳を加えて配信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 旧優生保護法に基づく優生手術の状況について こども未来局長 子育て支援課

優生保護審査会の資料の一部が現存している方に対し、県

はどのように対応していくのか尋ねたい。


